## Yaimé Pérez devance une nouvelle fois la championne du monde du lancement du disque



La Havane, 21 février, (RHC).- Yaimé Pérez, spécialiste cubaine du lancer du disque a une nouvelle fois devancé la championne du monde dans cette discipline, sa compatriote Denia Caballero.

Au tournoi Aurelio Janet in Memoriam, Yaimé Pérez a fait un lancer de 67,63 mètres alors que la championne du monde est restée en dessous avec 67,30 mètres.

Yarelis Barrios, qui détient plusieurs médailles aux JO et à des championnats du monde au lancement du disque, s'est retrouvée en troisième position avec un lancer de 62 mètres 50.

Yaimé Pérez a accaparé l'attention des spécialistes pour la seconde fois car dans le cadre d'un exercice de contrôle, la semaine dernière, elle a fait un lancer de 68,86 mètres, le meilleur lancer de sa carrière, alors que Denia Caballero a fait 67,53 mètres.

Yaimé Perez, Denia Caballero et Yarelis Barrios ont maintenant leur billet pour Rio de Janeiro, au mois d'août.

Chez les messieurs, Jorge Fernández a également décroché son billet pour Rio. Au tournoi, Aurelio Janet in Memoriam, il a lancé le disque à 65,35 mètres, légèrement au-dessus de la barre fixée par la Fédération internationale d'Athlétisme pour les candidats aux JO.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/84922-yaime-perez-devance-une-nouvelle-fois-la-championne-du-monde-du-lancement-du-disque}{du-monde-du-lancement-du-disque}$ 



Radio Habana Cuba